

イチキ大工通信

作成：イチキ大工

お問合せ

mobile:080 (1059) 1426

mail:info@ichiki-daiku.com

NO.2

第一号の通信からだいぶ時間が経ってしまいました。学童建替えについては、進めていく中で様々な問題や課題が浮上し、なかなか着工に至らず歯がゆい思いです。しかし、いざ着工が可能となった時に、少しでも早く取り掛かり、進められるよう準備を進めています。

さて、先日既存の物置の解体・移設作業、建物の解体作業を行ないました。神保先生はじめ、たくさんの保護者の方にお手伝いいただき、本当にありがとうございました。思っていた以上のご協力のおかげで、予定よりも作業をだいぶ進めることができました。保護者の方の子どもたち・学童へのあたたかな思いを実感し、改めて建て替えへの意気込みを強く感じたところです。今後も保護者同士、先生方と協力し合いながら、進めていけたらと思っています。今後も、よろしくお願ひいたします。

物置の中の荷物を出し、解体。
その後移設作業をし、中の荷物を
元に戻しました。



スムーズに進んだため、外壁の解体作業もできました。お父さん方の腕の見せどころです！

なんとお母さん方もお手伝いに来てくださいました！
ホコリなどもたくさんある中で、大変有難かったです。

